

24Jam

Kapolres Lombok Utara Hadiri Upacara Hari Korpri ke-53

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.24JAM.CO.ID

Nov 29, 2024 - 22:02



Lombok Utara, NTB - Kepala Kepolisian (Kapolres) Lombok Utara, Polda NTB, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si. menghadiri upacara memperingati Hari Korpri ke-53 yang diselenggarakan di Kabupaten Lombok Utara. Upacara ini dipimpin oleh Bupati Lombok Utara, H. Djohan Sjamsu SH, dan dihadiri oleh

sejumlah pejabat serta perwakilan dari Pemerintah Daerah Lombok Utara.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Didik Putra Kuncoro menyampaikan apresiasinya terhadap peran Korpri sehingga seluruh ASN Indonesia dapat memperkokoh persatuan dan jiwa korps sehingga dengannya, Korpri bisa menghadirkan manfaat bagi seluruh masyarakat Indonesia khususnya Kabupaten Lombok Utara.

"Korpri merupakan pilar utama dalam pemerintahan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat: ujar Kapolres Didik pada Jumat 29/11/2024

Tema upacara tahun ini, "Korpri untuk Indonesia," menekankan pentingnya sinergi antara berbagai elemen masyarakat, termasuk Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri), dalam memajukan pendidikan dan pembangunan di daerah.

Bupati Lombok Utara H. Djohan Sjamsu SH, dalam pidatonya nyampaikan anggota KORPRI dan PGRI adalah dua aparaturnya pemerintah yang memiliki peran vital yang berkewajiban mencerdaskan bangsa dalam percepatan pembangunan negara di Gumi Tioq Tata Tunaq.

"Semoga kedepan peran kita semakin lebih baik. Diusia 16 tahun KLU banyak kemajuan yang kita capai, baik dalam pengentasan kemiskinan. saat ini Kabupaten Lombok Utara sudah tidak menjadi daerah tertinggal. Hal ini dibuktikan angka stunting dibawah target nasional yaitu 13 %." Kata Bupati Djohan

"Terima kasih dengan hasil ini kita mampu bersaing dengan Kabupaten dan Kota yang lain dengan harapan kita mampu bekerja bersungguh-sungguh karena daerah kita membutuhkan tenaga dan pikiran kita demi kemajuan Kabupaten Lombok Utara" Pungkasnya.

Upacara ini menjadi momentum penting untuk mengapresiasi dedikasi para guru dan memperkuat kolaborasi antara Pemerintah daerah , guru dan masyarakat dalam memajukan pendidikan di Kabupaten Lombok Utara.

Kapolres berharap semoga dengan HUT ke -53 para ASN, dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat untuk mensukseskan kemajuan Bangsa dan Negara yang lebih modern dan bermartabat. (Adb)